

Le Comité des joueurs a testé pour vous

Andor Junior testé par Valérie



Public

Jeu familial

Ce qu'elle a aimé :

Excellente adaptation pour les plus petits du jeu de base. Très grande rejouabilité grâce aux différentes missions proposées, de difficulté variable, à jouer combinées ou non. Chouette matériel.

Ce qu'elle n'a pas aimé :

RAS

Commentaire personnel :

Très chouette jeu coopératif pour 2 à 4 joueurs à partir de 7 ans, dont le but est d'aller retrouver des louveteaux égarés dans une grotte après avoir accompli au-moins 2 missions, le tout avant l'arrivée du dragon. Niveau de difficulté parfaitement adapté : on n'y gagne pas systématiquement. Chaque personnage a un pouvoir particulier. La première étape importante du jeu consiste donc à choisir les bons personnages en fonction des missions à accomplir si on joue à moins de 4 joueurs. Il faudra ensuite se partager correctement le travail afin de sortir vainqueur du jeu. Plaisir garanti pour petits ET grands !!!

Note globale

9/10